
別紙標準様式（第７条関係）  

会 議 録 

会議の名称 令和５年度第５回枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

開催日時 令和６年３月 16日（土）  10時から 10時 45分まで 

開催場所 禁野小学校図工室 

出席者 

（会長）松本委員 

（副会長）森委員 

（委員）森田委員、位田委員、畑中委員、芝委員、河田委員 

（事務局：新しい学校推進室） 

西村課長、萩森課長代理、多田係長、徳田係長、廣瀬主任 

（事務局：建築課） 

  津熊課長、中課長代理、澤田係長、福間主任 

（前田組・浦辺設計共同企業体） 

（前田組）尾崎設計部専任部長、杉本工事部工事課長、 

馬場工事部所長 

（浦辺設計）前田一級建築士 

欠席者 なし 

案 件 名 

１． 禁野小学校の新校舎整備について 

２． 令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり 

協議会（案）について 

３． その他 

提出された資料等の 

名称 

（資料１）令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり 

      協議会（案） 

（参考資料）新校舎の完成イメージ図や概略工事工程表 

協議・決定・報告事項 

１．ＰＲ動画による新校舎完成イメージ、工事工程スケジュー

ル等を確認した。 

２．令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

（案）を確認した。 

３．令和６年度以降、禁野小学校の校区コミュニティ協議会の 

部屋を１つにすることを確認した。 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 
公開 

会議録等の公表、非公表

の別及び非公表の理由 
公表 

傍聴者の数 ０人 

所管部署（事務局） 総合教育部 新しい学校推進室 

 



協 議 内 容 

 

以下、（事）事務局（委）委員（前）前田組（浦）浦辺設計（会）協議会会長を示す。 

案件１．禁野小学校の新校舎整備について 

＜事務局及の説明及び新校舎ＰＲ動画の視聴＞ 

・実施設計は順調に進んでおり、５月中を目途に完成予定 

・新校舎工事のスケジュール（予定） 

 令和６年度：杭工事、基礎工事、躯体工事及び６月に工事に係る説明会を実施 

 令和７年度：躯体工事、屋上工事、内装工事、外装工事 

 令和８年度：内装工事、外装工事、外構工事 ７月に竣工予定 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）新校舎ＰＲ動画は市ホームページで公開するのか。 

（事）公開する予定である。 

（委）動画の最後が中途半端に終わるように感じるので、締め括りをもう少しうまく検討

してほしい。また、校舎の色合いがきつく感じてしまう。見た人はそのイメージを持

ち続けるので、実際の新校舎を見て印象が異なることにつながりかねない。「イメー

ジ図は実際の校舎の色と若干異なる」等の注釈が必要ではないか。また、市ホーム

ページで公開するなら、地域に回覧できるように、ＱＲコードが付いたチラシを作成

してほしい。 

（事）検討する。 

（委）工事が始まるとダンプ車両の通行などいろんな課題が出てくるが、具体的にはいつ

くらいにわかるのか。 

（事）６月予定の工事説明会の前に本協議会を５月下旬に開催予定としており、工事の安

全対策を含む資料をお示ししたい。 

（委）早めに工事車両台数や警備員配置等を打ち合わせしておいてほしい。 

（委）ＰＲ動画では樹木も綺麗に映っているが、植えてすぐはそんなに育っていないので

はないか。 

（事）残すことができた既存樹木との間に新しい樹木を植えることになるが、最初の内は

ＰＲ動画のイメージよりも若干小さくなるかもしれない。 

（委）トイレなどがある場所の図示がない。 

（事）説明会や市ホームページで公開する際には、動画だけでなく平面図も付ける予定で

ある。 

（委）別ファイルにすると、動画だけ見て平面図は見ない可能性もある。先ほど動画の締

め括りが中途半端だという意見もあったので、終わりに平面図を載せてトイレや玄関

などがある場所をわかりやすくするのもいいのではないか。 

（事）また検討したい。 

（委）各教室やトイレなどには、名称を示すプレートは付くのか。 

（事）名称札は付く。 

（委）スケジュール上の確認だが、令和８年８月中に学校が新校舎へ引越し、２学期から

供用開始ということでよいか。 

（事）その予定である。 

（委）文化財調査が完了し、敷地が手つかずになっているので、早く新校舎建築工事に着

手したらよいのではないか。 

（事）現在は建築確認申請手続きをしており、今後説明会を実施した後に工事となる流れ

なので着工は７月になる。 

（委）新校舎なので、完成後に地域への内覧会を、例えば１日を午前午後に分けて実施す

るなど検討してほしい。 

（事）検討する。 



（委）できれば勉強のため建築中の校舎を子どもたちに見学させてあげてほしい。 

（事）施工業者との協力の元、安全ルートなどを確認した上で検討していきたい。また、 

工事の状況については解体工事と同様に市ホームページでも公開していきたい。 

（会）禁野小の新校舎設計もいよいよ大詰めになってきており、枚方市のモデル校となる

ような校舎づくりを、引き続きよろしくお願いしたい。 

 

案件２．令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会（案）について 

＜事務局の説明＞ 

・来年度の本協議会の目的として、引き続き、枚方市立禁野小学校の新しい学校施設の整

備にかかる新しい学校づくりの諸課題への対応を円滑に進めるために、協議・連絡調整を

行うこととする。 

・校区から幅広くご意見をお伺いするため、「禁野小学校の地域を代表する者（地域から

代表者を選任）」２名ご選出をお願いしたい。 

・会長には禁野小学校ＰＴＡ会長に、副会長は禁野校区コミュニティ協議会会長にお願い

したい。 

・禁野小学校の地域を代表する方々については、役員体制が整うまでは、暫定的に、森会

長と森田会長にご出席をお願いしたい。 

・禁野小学校校長先生には引き続き委員としてご継続をお願いしたい。また、枚方市から

は、総合教育部、学校教育部、都市整備部の各々の部局から、委員を１名ずつ選出する。 

・第１回協議会は、工事説明会前の５月 25 日土曜日に予定している。 

・第２回は９月の第４土曜日、第３回は１２月の第３土曜日、第４回は３月の第３土曜日

を予定している。 

・年４回、概ね３か月から４か月に１回の開催としているが、必要に応じて予定日以外に

も協議会を開催する場合があることや、工事の進捗等によって開催を延期する場合もあ

る。 

・令和６年度第１回の協議会で、あらためて新たな委員の紹介等、協議会の体制について

お示ししたい。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）協議会会長は他の人に代理で出席してもらってもよいか。 

（事）基本的に会長にご出席いただき、欠席の場合は副会長が会長の代理をしていただく

ことを想定している。 

（委）５月末任期の各種団体・委員等の体制を決めてから会長・副会長を新たに選任する

予定。校区コミュニティ協議会の会議で６月頃に決まるのではないかと思う。 

  新しい学校づくり協議会は第１回が５月 25 日、第２回が９月 28 日に開催予定だが、

協議会の臨時会議を開催するかどうかも含めて随時調整したい。 

（委）案では地域を代表する者１名となっているが、例えば新会長が２人を指名した際、

２人とも委員になる事は可能か。 

（事）規則上は特に人数を限定しておらず可能。随時ご相談させていただきながらまた本

協議会で委員構成を決めていきたい。 

（会）令和６年度の協議会も円滑に運営することができるよう調整等をお願いする。 

 

案件３．その他について 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）現在、高陵・中宮北地域の部屋として仮設校舎の教室を１部屋ずつ使わせてもらっ

ているが、令和６年度から１つの校区コミュニティ協議会になるにあたり、部屋数は

どのようになるのか。 

（事）児童数も年々増加傾向にある中、校区コミュニティ協議会が１つになった時には、

使用する部屋も１つに限定していただきたい。 



（委）これから荷物の置き場所等も整理・検討しなければならない。 

（事）学校は地域との連携拠点でもあるので、ご相談させていただきながらよい方法を見

出していきたい。 

（委）新しい学校づくりとは別の話になるが、平日の学校施設開放事業で 21 時以降も体育

館を使用している団体がある。働き方改革の風潮の中、施設管理人の残業の課題もあ

る。21 時には学校の門を出なければならない時間だと思うので、新校舎が完成した際

にもそのルールは徹底してほしい。 

（事）開放運営委員会や使用団体には、平日 21 時までの退出を守れなければ、今後の使用

はできない旨お伝えしている。 

（会）それでは、今年度最後の協議会ということで、私から一言ご挨拶させていただきま

す。この１年間「枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会」の会長を務めさせ

ていただきました。皆様のご協力のおかげで、円滑に協議が進み、様々なお話しを行

うことができました。新しい学校づくりというのは新校舎を作るだけかなと思ってい

ましたが、学校は児童だけでなく地域の人たちにも中心となるような場所なんだなと

あらためて認識いたしました。跡地活用の課題も残っているので、地域の方のご意見

をお聞きしながら、また、子どもたちが楽しく健康で過ごせるような学校づくりをし

ていただきたいなと、あらためて皆様にお礼を申し上げて、１年の締めくくりとさせ

ていただきます。令和８年度に建設される、禁野小学校の新校舎を楽しみにしており

ます。ありがとうございました。 

（事）事務局からの方からもよろしいでしょうか。この１年間、会長、副会長、委員の皆

さまにご尽力いただき本当にありがとうございました。引き続き、令和６年度も本協

議会を通じ、禁野小学校の新校舎の整備に取り組んでまいりますので、ご協力くださ

いますようよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 
＜次回の日程及び予定案件＞ 
・開催日時：令和６年５月 25日（土）10時～ 
 ※新委員の都合等により変動する場合あり 
・開催場所：禁野小学校管理棟２階 
・予定案件：「令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会」 

「禁野小新校舎建築工事に係る説明会」 

 


